

Ofrecen entrenamiento a personal que prestará servicio en Centro de Simulación FCS

Escrito por Rafael Paez

Lunes 16 de Mayo de 2022 13:24 - Última actualización Lunes 16 de Mayo de 2022 13:33

La Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), organizó un taller dirigido a técnicos del área de informática que prestarán servicio en el Centro de Simulación de esta dependencia, con el objetivo que estos puedan familiarizarse con el manejo de los equipos y software que serán utilizados en ese lugar.



La doctora Rosel Fernández que recibe la capacitación. conversa con el entrenador y con el personal

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), supervisó personalmente el entrenamiento, para asegurarse de que todo marche de acuerdo a lo planificado.

En la actividad también participaron las maestras Hilda Cruz, encargada de Calidad de la Facultad, y Edith Ramírez, quien ha sido fuente inspiradora para la realización de tan anhelado proyecto.

La construcción del Centro de Simulación de la FCS está en su fase final, y a la fecha se ultiman detalles previo a su inauguración.

